

Presseinformation

„Beste Bank in Baden-Württemberg“ – Volksbank Stuttgart ist Testsieger bei der Firmenkundenberatung im Südwesten

(Stuttgart, 14. Februar 2020) Die Volksbank Stuttgart eG hat von den unabhängigen Bankentestern des Deutschen Instituts für Bankentests GmbH die bemerkenswerte Gesamtnote von 1,20 bei der Beratung von Firmenkunden erhalten. Bei bundesweit 1.600 getesteten Filialen belegte die regionale Genossenschaftsbank den ersten Platz in Baden-Württemberg.

Die Untersuchungen der Beratungsqualität bei Banken und Sparkassen sollen Unternehmern und Firmen eine verlässliche Orientierungshilfe bei der Wahl der Bankverbindung sein. Für die Durchführung objektiver, neutraler und realistischer Praxis-Tests ist das Deutsche Institut für Bankentests GmbH im Auftrag von DIE WELT bundesweit unterwegs.



Besonderes Augenmerk wurde auf die vier Bereiche „Beratungsqualität“, „Atmosphäre und Freundlichkeit“, „Konditionen und Preise“ sowie „Angebote an Kunden“ gelegt. Die Volksbank Stuttgart eG schnitt in allen vier Bereichen mit einer Eins vor dem Komma und in der Summe als Testsieger im Südwesten ab.

Stefan Zeidler, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart eG, freut sich über die neuerliche Auszeichnung der Tageszeitung DIE WELT: „Damit wird uns die hohe Beratungsqualität bestätigt, die unseren Kundinnen und Kunden täglich erleben. Es ist vor allem aber auch eine Auszeichnung für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die täglich mit viel Engagement, Fachkompetenz und Herzblut für ihre Kunden da sind.“

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 7,5 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 290.000 Privat- und Firmenkunden werden an über 100 Standorten an Rems und Neckar in Finanzfragen betreut. Auch gemessen an der Mitgliederzahl ist die Volksbank Stuttgart eG mit rund 177.000 Teilhabern die Nummer Eins unter den Volks- und Raiffeisenbanken im Südwesten. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.000 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Daimlerstraße 129
70372 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: matthias.layher@volksbank-stuttgart.de